

## Inquietud por casos de sarna en CDP Villarrica

La presencia de casos de escabiosis, o más conocida como sarna, en el Centro de Detención Preventiva (CDP) de Villarrica ha generado preocupación de parte de las autoridades de Salud, efectuando una investigación epidemiológica al interior del recinto.

En tal sentido, el seremi de Salud, Andrés Cuyul, manifestó que “se trata de un conglomerado de casos que se han presentado de manera aislada desde el mes de enero de este año, todos los cuales han sido tratados junto a sus contactos

**HAY 3 CASOS ACTIVOS.** *Seremi de Salud informó que ya se han adoptado las medidas para evitar propagación.*

de manera oportuna. Actualmente hay tres casos activos confirmados sin nexo epidemiológico, los cuales se encuentran aislados”, indicó la autoridad sanitaria descartando que se trate de un brote.

“Como Autoridad Sanitaria realizamos una visita con equipos de epidemiología en conjunto con funcionarios de la Oficina de Acción Sanitaria de Villarrica y delegada de epidemiología del Cesfam de Villarri-

ca para evaluar las medidas de control y prevención implementadas por el establecimiento penitenciario con el fin de cortar la cadena de transmisibilidad”, señaló Cuyul, quien a la vez insistió en que “se han establecido medidas de control y prevención en el módulo afectado, recambio de ropa de cama, colchones, ropa del personal y la respectiva sanitización. Es importante mencionar que la población privada de liber-

tad se considera un grupo vulnerable ante esta y otras enfermedades por lo que se encuentra en constante supervisión”.

Cabe destacar que la escabiosis o sarna es una enfermedad de la piel causada por el ácaro *Sarcoptes scabiei*. Se caracteriza por picazón intensa, erupciones cutáneas, ronchas, ampollas. Se transmite por contacto directo con personas infectadas o con objetos contaminados. 